

Cipta Kondisi Jelang Pesta Demokrasi, Polisi di Sukabumi Sebar Brosur Seruan Pemilu Damai

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Nov 22, 2023 - 12:24



Polsek Warudoyong Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi – Sejumlah anggota Polsek Warudoyong Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat membagikan brosur seruan pemilu damai kepada warga. Hal itu dilakukan dengan menyambangi beberapa pemukiman warga yang ada di wilayah Kecamatan Warudoyong Kota Sukabumi, Rabu (22/11/2023). Kapres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Warudoyong, Acp Iman Retno menuturkan, penyebaran brosur yang dilakukan Jajarannya tersebut menjadi salah satu upaya preemtif Polsek Warudoyong dalam memelihara kondusifitas kamtibmas menjelang pemilu tahun 2024. “Hari ini, kami dari Polsek Warudoyong kembali menyebarkan brosur seruan atau ajakan pemilu damai kepada masyarakat. Kami memaksimalkan peran Bhabikamtibmas maupun unit Patroli kami untuk melakukan sambang atau patroli dialogis ke beberapa pemukiman warga yang ada di wilayah Kecamatan Warudoyong,” tutur Iman

kepada wartawan. “Tentunya ini merupakan salah satu upaya preemtif kami dalam menjaga atau memelihara kondusifitas kamtibmas menjelang pemilu tahun 2024,” imbuhnya. Iman juga mengatakan, Jajarannya terus berupaya meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kamtibmas dengan memberikan edukasi maupun sosialisasi mengenai beberapa program unggulan Polres Sukabumi Kota dalam mendukung terciptanya kondusifitas kamtibmas. “Selain menyebarkan brosur, kami juga mensosialisasikan progam-program unggulan Polres Sukabumi Kota yang mendukung terhadap terciptanya kondusifitas kamtibmas, seperti Laporan pak Polisi-SIAP MAS yang mempermudah masyarakat untuk berkomunikasi maupun menyampaikan informasi seputar kamtibmas melalui aplikasi WhatsApp di nomor 0811654110,” kata Iman. “Semoga dengan berbagai kegiatan preemtif maupun preventif ini, situasi kamtibmas, khususnya menjelang pemilu tahun 2024 dapat terpelihara dengan baik.” pungkasnya.